DISA JAEN PARTICIPO DE REUNION CON AUTORIDADES ECUATORIANAS

La Dirección Subregional de Salud Jaén la persona de su Director General, Mg.Sc. Blgo. MARIO TROYES RIVERA, participó de la reunión cinvocada por el Alcalde Provincial de Jaén con el Ministro Consejero de la Cancillería de Ecuador, Dr. Ivan Maldonado y otras autoridades locales.

En dicha reunión el Director de la DISA Jaén, agradeció la presencia de la alta autoridad ecuatoriana que posibilita que los lazos de amistad entre el pueblo peruano y del Ecuador, especialmente en el sector salud donde los pobladores de la frontera con el vecino país del norte, son atendidos gratuitamente en su sistema sanitario.

Señaló asimismo la existencia de un Plan Binacional de salud en las que las poblaciones de la frontera común sean atendidos con calidad, haciendo mención del aporte peruano en la lucha contra el mosquito que produce el dengue y que asistimos a la población de Zumba en Ecuador.

Participaron igualmente del cónclave autoridades universitarias de la UNJ y funcionarios de la DISA Jaén y la Comuna local.